
PEDIDO  DE  INFORMAÇÃO   154/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal – Setor 
Competente, o que segue:

*Que esta Casa Legislativa seja informada das medidas que 
está tomando com relação à REESTRUTURAÇÃO DA OFICINA do PARQUE DE 
MÁQUINAS, bem como quais os INVESTIMENTOS EM EQUIPAMENTO e 
QUALIFICAÇÃO DOS SEUS FUNCIONÁRIOS.

JUSTIFICATIVA:

Sabemos que o Parque de Máquinas, onde está localizada a 
Secretaria de Obras e Transportes necessita de alguns ajustes e melhorias na parte de 
reestruturação de sua oficina. Por outro lado, também se fazem necessárias algumas 
medidas visando à aquisição de novos equipamentos, bem como a promoção de cursos 
profissionalizantes aos seus funcionários, na busca de melhor qualificação para o 
desempenho de suas atividades, possibilitando assim que alguns serviços, que são 
realizados fora, sejam feitos no local, contribuindo com economia aos cofres públicos.

Como este tópico é um dos destaques do Plano de Governo 
da Administração Municipal, achamos válida à consideração dos nobres Pares, este pedido 
de informação.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 06 de 
dezembro de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 
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REQUERIMENTO  33/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, requerem após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao  SENHOR ELTON DAGOMIR 
MARQUES PINTO – PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DE 
IBARÉ E ARREDORES, o pedido que segue:

*Que seja elaborado e enviado a esta Casa Legislativa, 
RELATÓRIO com a PRESTAÇÃO DE CONTAS da Associação, contendo:

1)Valores individuais referentes às mensalidades pagas 
pelos sócios;

2)Valor total arrecadado com o recebimento das 
mensalidades nos últimos 2 anos;

3)Se cobrada alguma taxa para a cedência do prédio, qual 
o valor? 

4)Se nos últimos anos foram realizadas benfeitorias ou 
outro serviço para a conservação do prédio, citá-los;

5)Quantos sócios conta hoje a associação? Enviar relação 
nominal;

6) Enviar cópia do Estatuto Social atualizado;
7)Para quando está prevista a próxima eleição?

JUSTIFICATIVA:

O Centro Comunitário (prédio) foi construído para atender à 
comunidade ibareense, que vinha sendo mantido e administrado pelo município até 
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meados de 2014. Como a Associação Ibareense não possuía um local adequado para 
realizar suas atividades e demonstrou, à época, interesse em administrá-lo, inclusive, se 
comprometendo com as despesas de manutenção, realizando investimentos e melhorias, 
“aliviando”, assim, as despesas públicas, achou por bem, o Prefeito, encaminhar à Câmara 
projeto de lei cedendo, gratuitamente, o prédio em questão, tendo acolhido o pleito pelos 
Vereadores, o que resultou na Lei Municipal 3.319/2014.

Esta prática, desde então, vem sendo feita, a última foi em 
2016, com a renovação da cessão de uso para que a Associação do Ibaré continuasse a 
usar o prédio, por tempo determinado, que culminou na Lei Municipal 3.347/2016.

Diante do exposto, buscamos saber como vem sendo 
administrado, pela atual diretoria, o imóvel público e, para isto, nada mais adequado do 
que solicitar as informações acima. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 07 de 
novembro de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
             BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                                         BANCADA DO PSB
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PEDIDO  DE  INFORMAÇÃO   159/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Administração, o que segue:

*Que seja informado, pela secretaria acima citada, se 
foram feitas nomeações do último concurso, no ano de 2017. Em caso positivo, enviar 
relação nominal, bem como o cargo.

JUSTIFICATIVA:

Para conhecimento e acompanhamento desta Casa 
Legislativa, uma vez que o último concurso foi prorrogado por mais dois anos.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de 
dezembro de 2017.

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
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              BANCADA DO PSB 
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